

EL PRESBITERO
D. Juan José Izurquiza e Iturriz
Coadjutor de la parroquia de San Millán, de Cizurquil
Ha fallecido ayer, a las dos de la madrugada
a los 62 años de edad
Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
R.I.P.
Su de-consolada hermana doña Manuella Antonia, Clero parroquial, sobrinos y demás parientes, suplican a sus amigos le encomienden a Dios y asistan a la conducción del cadáver, que se verificará hoy, domingo, a las cuatro de la tarde, y a los funerales que en sufragio de su alma se celebrarán mañana, lunes, en la parroquia de San Millán de Cizurquil, a las diez de la mañana, por lo que les quedarán eternamente reconocidos.
Cizurquil 7 de Febrero de 1915.

Deportes

Pelota

En el Moderno

Los hermanos campos, colorados, jugaron la tarde de ayer en el frontón cubierto del paseo de Atocha, contra Larrañaga y Aramburu, azules.
Sacando de los nueve y los ocho cuadros, respectivamente.
El partido no ofreció interés alguno.
Al principio la cédula se mostró vacilante e indecisa.
Luego los catedráticos, al observar que salían por delante, se pronunciaron por los hermanos Campos, de modo resuelto, los cuales llegaron a los 50 tantos, final de la lucha, cuando los contrarios no contaban más que 31.
Los vencedores realizaron un notable juego. Los vencidos, en cambio, no pasaron de regular.
Después lucharon Goicoechea y Lesaca, colorados, contra Echaniz y Tacolo menor, azules.
Se igualaron los contendientes en los tantos 3, 5, 8, 9 y 10.
Echaniz y Tacolo menor, dejaron al fin a sus contrarios en 36 tantos para 40 a que estaba concertado el partido.

Balompie

El Athletic, el público y el árbitro ganan por cinco goals al Barcelona.
Así encabezaba un diario catalán las siguientes líneas que copiamos:
«El resultado del primer partido suponía, más que a los bilbaínos les hizo el mismo efecto que si les afeitaban en seco, así es que ayer esperábamos que el Athletic iría decidido a la victoria y dispuesto a no dejar ganar al equipo catalán costase lo que costase.
Y así fue, en efecto, el partido de ayer llevaba el camino del primero y buena prueba de ello está en el resultado de la primera parte en que los catalanes y bilbaínos estaban empataados a cero goals.
El segundo tiempo fué el «caballo», el equipo catalán jugaba esta parte con diez jugadores, pues Amecha se vió precisado a retirarse lesionado en el descanso, y apenas hacía algunos minutos que se había reanudado el juego cuando Barba abandona también la palestra cantuso.
¡Oh, la ciencia y habilidad de los nortieños! El Barcelona juega sin defensa y en ese tiempo el Athletic marca los cinco goals de la victoria.
¡Tableau!!
El resultado del partido de ayer honra tanto a los del Athletic como el del domingo.
Les esperamos en Barcelona.»
Esta última frase es tan retardadora como poco deportiva. No hacemos por eso comentarios.

Hoy, a las tres y media de la tarde, se jugará en el campo de Atocha un magnífico partido de balompie, entre el equipo selección formado por jugadores de los Clubs de segunda categoría y el primero de la Real, distinguiéndose la reanudación a socorrer a las familias de las víctimas del «Virgen del mar».
La selección, a pesar de ser imposible el acomodarla a todas las opiniones, ha producido excelente impresión y nada digamos del simpático fin del match; pues tratándose de un pueblo caritativo como San Sebastián, huelga el manifestar la forma en que ha sido acogida tan humanitaria idea.
Por otra parte, gran número de los que miran con cierta indiferencia estos partidos, sabemos que acudirán esta tarde a Atocha, no olvidando que en el referido campo se expondrán los telegramas, que por un servicio especial, irá recibiendo la Real Sociedad dándonos cuenta del match que se jugará a la misma hora en Barcelona entre las selecciones Vasca y Catalana.

Los catalanes dan al partido Vasconia-Cataluña una importancia y organización verdaderamente admirable.
Se dice que de muestra basta un botón. Esto copiamos de nuestro querido colega «El Correo Catalán»:
«Ayer mañana los señores Cabot y Cañadas, presidente y secretario respectivamente de la Federación Catalana, visitaron al gobernador civil, alcalde y presidente de la Diputación, con objeto de invitarlos a presenciar el gran match Vasconia-Cataluña.
Todos los ilustres visitantes recibieron muy amablemente a los comisionados y les promuevieron asistir al match.
También visitaron en el hotel donde se hospeda, al Sultán Muley-Haffid, quien prometió asistir al partido, espectáculo completamente nuevo para él.»

En el campo de la Avenida de Francia de Irún contendrán hoy, a las tres y media de la tarde, el Club Sportivo de Tolosa y el Real Racing de Irún.
Esta eliminatoria ha despertado mucho interés, pues teniendo en cuenta el resultado

obtenido contra el Sporting, hay quien pone en duda el triunfo del Racing.
Prometemos dar detalles del partido.
EL KAISER.

Pedestrismo

Con gran animación se efectuó el domingo último la apuesta de correr entre Beizama y Beguiristain, el primero a pie y el último en bicicleta, que ganó el de bicicleta por un momento.
—El domingo, 7 del corriente y en el mismo punto se disputará un premio en metálico a correr a pie y cuesta abajo unos 600 metros; Beiza y uno; 400 Erricochia, este último de 60 años de edad. Grande es el entusiasmo que ha despertado esta contienda.
UN RETO
Varios amigos de Beguiristain le proponen por si quiere aceptar a Domingo Ubarrechena el mismo recorrido y en las mismas condiciones que le jugó a Beizama, que era éste a pie a cuesta abajo y Beguiristain a cuesta arriba en bicicleta. Si quiere aceptar el desafío puede venir a enterarse a casa de los señores Illarrazamendi Hermanos donde le enterarán de las condiciones y la cantidad que se quiere jugar.

Notas oficiales

AUTORIZACION
El Alcalde autorizó al Club Fortuna para que una banda de música recorra las calles de la población, anunciando el partido de football que se jugará hoy y cuyos productos se destinarán a las familias de las víctimas del «Virgen del mar».

ESTATUTOS APROBADOS
Aprobados por el ministro de la Gobernación se recibieron ayer en el Ayuntamiento los estatutos de la Caja de Ahorros municipales.

LA TUNA ESCOLAR
Ayer visitó al Alcalde una comisión de la tuna escolar zaragozana para anunciar que esta llegará hoy en el tron correo de las siete de la tarde.

SOLICITUDES
Por la alcaldía se han dirigido al gobierno las solicitudes para subvenciones de los ministerios de Fomento e Instrucción a la escuela de Artes y Oficios, cantinas escolares, etc.

VOCAL INSPECTOR
Ha sido nombrado para inspeccionar el servicio de la Academia municipal de Música, el vocal de la Junta auxiliar, don Francisco Gázquez.

LA ACADEMIA DE MUSICA
Ha celebrado su sesión ordinaria bajo la presidencia del Teniente alcalde, señor Peña, la Junta auxiliar de la Academia municipal de Música y, entre los varios asuntos tratados, figuraban la forma de proveer las plazas o becas vacantes que dependen de la Excm. Diputación para los estudios de dicha Academia y pago del órgano-harmonium recientemente adquirido, sistema Stey, cuyo coste es de 2.950 pesetas, apra lo cual se han dado las oportunas órdenes.

A los esperantistas

A todos los esperantistas que deseen adherirse al homenaje que en honor del infatigable propagandista Vicepresidente del Club Esperantista de París M. Archolea contendrá lugar el día 6 hoy en Casa ayestardán calle Urbietta 20, sirvansé acudir a las cinco de la tarde al citado establecimiento a cuyo acto quedan invitados.

LA JUNTA DIRECTIVA

Noticias

FARMACIAS DE TURNO
Hoy quedarán abiertas para el despacho al público, desde las doce del mediodía, las farmacias siguientes:
La de los señores Matilla, Mayor, 13 y Puertito 13.
Señores Tornero, Plaza de Guipúzcoa, 9.
Señores Aguirrezabal, Avenida, 39.
Señores Urte, Fuenterrabía, 19.

CARTERA QUE PARECE
En la inspección gubernamental le fué entregada ayer a don José Echegaray la cartera que encontró en la vía pública una señora, conteniendo documentos y cantidades importante en metálico.

Espectáculos

FRONTON MODERNO
Grandes partidos a remonte para hoy a las cuatro.
Berolegui y Ucin, (rojos) contra Irigoyen y Errezabal, (rojos).
Sacaran Berolegui del nueve y medio y Irigoyen del ocho y medio.

Ochotorena y Tacolo (azules) contra Campitos y Fernandez menor, (rojos), sacando Ochotorena del ocho y Campitos del nueve)
Palcos con ocho entradas 16 pesetas; Asiento de palco, 1.ª fila, 0,3 pesetas; asiento 2.ª fila, 0,2 pesetas.
Sillas de Cancha 0,2 pesetas; Delantera de Galería, 0,1 peseta; Asiento de cancha, 0,1 peseta; galería, 0,50;
TEATRO PRINCIPAL
Compañía Cómica Dramática Comendador Menzengro.
Funciones para hoy.
A las tres y media.
1.ª Sinfonía.
2.ª «La Malquerida».

A las seis en punto.
1.ª Sinfonía.
2.ª «La piqueta».
Noche—A las nueve y media.
1.ª Sinfonía.
2.ª «La Reina Joven».

TEATRO VICTORIA EUGENIA
De «Escarabajo de oro» a «Cobras».—El secreto de los «Cobras».
Sesión de las cinco de la tarde.
1.ª «El hombre que asesinó».
2.ª «Salambo».
A las seis y media de la tarde y nueve y media de la noche.
1.ª «El elefante blanco» tercera serie de «La señorita del misterio».
2.ª «Argucias del espía» cuarta serie de «La señorita del misterio».
3.ª «Revista Pathé».
A las siete y media de la tarde y diez y media de la noche.
1.ª «El documento robado».
2.ª «Max Linder torero».

SALON NOVEDADES
Hoy en sesiones especiales a las tres y a las seis de la tarde y diez de la noche, estreno de la película artístico-histórica «Cabiria».
Finalizarán las sesiones con las noticias telegráficas de la guerra europea que oportunamente se reciban.

SALON MIRAMAR
Grandes sesiones de cinematógrafo y variedades.
A las cuatro y media y seis y media tarde y nueve media de la noche.
1.ª «Cuando el corazón habla...»
2.ª «El puente de Johannemburgo».
A las cinco y media y siete y media tarde y media de la noche.
1.ª «Fieras y bandidos».
2.ª Minutiyo y el saco de nueces».

EN BELLAS ARTES
Grandes sesiones de cinematógrafo.
A las cuatro y media y seis y media tarde y nueve media de la noche.
1.ª «Fieras y bandidos».
2.ª Minutiyo y el saco de nueces».
A las cinco y media y siete y media tarde y media de la noche.
1.ª «Cuando el corazón habla».
2.ª «El puente de Johannemburgo».

EN EL BOULEVARD
Programa de las obras que ejecutará la banda municipal.
1.ª Entrá de la Murta P. D.—Giner.
2.ª Patria, ouverture.—Bizet.
3.ª Three pieces, tercera serie.—Tschai-kowsky. 3
4.ª Canto de amor, vals.—Rousseau.

CAFE DE GUIPUZCOA
Interesantes sesiones de cine tarde y noche los domingos y días festivos.

GRAN CASINO
Espectáculo variado, cinematógrafo music-hall
A las cinco de la tarde
Primera parte
1.ª Orquesta.
2.ª El billete perfumado.
3.ª «La Leyenda de Leda».
Segunda parte
3.ª Orquesta.
5.ª La Leyenda de Leda».
Tercera parte
6.ª Orquesta.
7.ª «Cosas de niños».
8.ª «Vida del pescador».
9.ª «El paraguas».

A las nueve y media de la noche Cinematógrafo, Music-Hall.—María Esparza. Bailes Españoles y el mismo programa cinematográfico de la tarde.
NOTA: Mañana lunes tarde y noche estreno de una preciosa reproducción de la comedia «Militares y Paisanos», en cuatro partes y 1.600 metros.

SECCION FINANCIERA

Table with columns: BOLSA DE PARIS, DIA 5, DIA 6. Rows include Renta francesa, Exterior Español, Acciones B.º Nacional de Méjico, etc.

Table with columns: BOLSA DE MADRID, interior contado, Amortizable 4%, Acciones Banco de España, etc.

Table with columns: CAMBIOS, Paris, Londres.

Table with columns: BOLSA DE BILBAO, acciones Banco de Bilbao, Crédito Unión Minera, etc.

Anuncios preferentes

Ayuntamiento
DE
SAN SEBASTIAN
ANUNCIO

Se saca a concurso una plaza de Auxiliar Práctico del Laboratorio dotada con el haber de cuatro pesetas al día y demás condiciones que se hallan de manifiesto en Secretaría donde serán admitidas cuantas solicitudes se presentaren antes de los seis de la tarde del día 4 del próximo mes de Marzo.
San Sebastián, a 3 de Febrero de 1915.
El Alcalde Presidente,
CARLOS DE UHAGON.

Ayuntamiento

SAN SEBASTIAN
ANUNCIO

Debiendo de procederse a la adquisición de una bomba automovil destinada al servicio de incendio se pone en conocimiento de cuantos quieran presentar proposiciones ara el referido suministro, que el pliego de condiciones se halla de manifiesto en Secretaría, en cuya dependencia municipal serán admitidas cuantas proposiciones se presentasen hasta las doce del día 4 de Marzo próximo, en cuyo día y hora se procederá a la apertura de los pliegos.
San Sebastián, 4 de Febrero de 1915.
El Alcalde Presidente
CARLOS DE UHAGON

Gran Fábrica de Organo para Iglesia y salón de Aquilino Amezua y Compañía San Sebastián (Guipúzcoa)

Construcción y reparación de toda clase de órganos, venta y reparación de pianos y armoniums a precio de fábrica, armoniums de gran forma de un juego teclado fijo de cuatro octavas desde 215 pesetas, armoniums transpositores 250.
Telegramas, telefonemas y correspondencia A. Amezua y Compañía, Barrio de Mira Concha Villa Cruz San Sebastián (Guipúzcoa).

YERBA MATE

Marca «Cruz de Malta» y «Napoleón»
se acaba de recibir una remesa en el Ultramarinos de Baltasar Lavaca.
Calle SAN MARTIN (esquina) FUENTERRABIA

Venta de casa en Zorauz

A las nueve y media de la mañana del día 14 de Febrero próximo, y ante el Notario de dicha villa señor Zubizarreta, se sacará a subasta voluntaria la casa número 18 de la calle de Cigordia, esquina a la de San Francisco, con la tejavana pegante a la misma, por precio, en junto para ambas, de 18.500 pesetas.
Para informes acerca de títulos y condiciones dirigirse al aludido Notario o al Abogado señor Aguinaga.

Peñaflorida, 6, San Sebastián Calzados para caballero

Las mejores botas de agua, cosidas a mano, 13, 14 y 15 pesetas par. Para vestir botas superiores de botera, de 11 y 12 pesetas; son cosidas. Hermosas botas Suiza, de paño, 4,50. Zapatillas de orillo, tres pesetas. Zapatillas silenciosas, 1,70.

Calzados para señora
Superiores botas de Osearia y Dóngola a 7,50 y 8 pesetas par. Los zapatos de ambas clases de 6,50 y 7 pesetas. Botas de paño cosidas, con hebillas y felpilla seda a 4 pesetas. Zapatillas silenciosas, 1,30 par.

Calzados para niños
Botas de agua y botas de Osearia fuertes para vestir de 4,50 y 5,50. Botitas paño, cosidas, hasta el 2,4 a 1,75.
Peñaflorida, 6, San Sebastián

«LA FLOR DE LIS»

Tienda de Ultramarinos y comestibles de Modesto Vazquez
Plaza de Easo, letra C.-San Sebastián

¡ALTO, SEÑORES!
Al público en general, le conviene enterarse de la gran rebaja de precios que hace esta Casa en sus artículos, que son los que siguen:
Bacalao, 0,50 pesetas el medio kilo.
Alubia agarbanzada, 0,55 id. kilo.
Alubia de León, 0,70 id. id.
Alubia del país, 4 0,70 y 0,60 id. id.
Arroz bamba, 0,70 id. id.
Arroz número 3, 0,60 id. id.
Arroz 4, 0,45 id. id.
Latas pimientos, 0,35, 0,40 y 0,50 id.
Jabón primera clase, 0,75 id. id.
PLAZA EASO, LETRA C.-San Sebastián

«LA FLOR DE LIS»

Pinturas, dorados, escultura, talla y proyectos de construcción arquitectónico-escultórica de ASCENSIO GALARRAGA VERGARA (Guipúzcoa)

Grandes talleres de mobiliario para el culto Divino, como Altares, Retablos, Púlpitos, Confesionarios, Credencias, etc. Bajo la inspección artística de

D. Saturnino López Gómez

autor de las capillas del Rosario en la Conventual de la Encarnación de Bilbao, y de las ejercitantes y suntuosa de la Inmaculada en la Santa Casa de Loyola.
Decoración en todos los estilos para los trabajos mencionados y otros de cualquier índole civil.
Especialidad en dorados, bruñidos, grabados, cincelados y policromados, en las ofijas y en las decoraciones escultóricas de la construcción arquitectónica, que comprende todo lo citado.
Cuadros de don Pablo Uranga.
Catálogos de estatuas religiosas, y se encargan de las mismas.



Muebles de todas clases, Camas de latón doradas. Nuevos Modelos. Los mejores precios por ser fábrica. Regio a los compradores a contado y a plazos.

La Villa de Bilbao
REINA REGENTE Y ALDAMAR
San Sebastián

Casildo Tellechea (Sucesor de Santa Cruz)

Para comprar calzado bueno y barato acudan a esta casa y se convencerán.
TELEFONO 10-91.
San Jerónimo, 15--San Sebastián

TOS CATARROS BRONQUITIS ASMA
ELIXIR GOMENOL CLIMENT:

Pizzerías de Hijos de Juan M. Sarasola
Isasondo (Guipúzcoa)
Teléfono 2.618-Telegramas: Sarasola-Villafranca (Guipúzcoa).
(Nombre Comercial registrado)—Única en su clase en Europa
Primeros premios en las varias Exposiciones que ha tomado parte
Agentes en Buenos Aires, Montevideo, Rio de Janeiro y Amsterdam
Depósito y talleres en París

Tableros para mesas de billar. — Urinarios y retretos de todos modelos. — Pizarras con marco y pizarrinos empapelados para escuelas. — Placas garantizadas para la industria eléctrica. — Baldosas perforadas para depósitos de pastas de fábricas de papel. — Embaldosados de diferentes modelos. — Pizarras para cubierta. — Listones para esquinas de asfaltados. — TODA CLASE DE TRABAJOS BAJO PLANO.
Pídanse catálogos, etc., etc.



Table with columns: PAQUETES DE PAQUILLAS, CUBIERTAS. Rows include 1.ª marca: Chocolate de la Trappa, 2.ª marca: Chocolate de familia, etc.

Ferretería de Santos Eizaguirre

Despacho: Fuenterrabía, 9. Almacén: San Martín, 54.
Teléfono 333—SAN SEBASTIAN
Precioso surtido de herramientas americanas para carpinteros. Lámparas de filamento metálico estirado marca S. E. G., son las más recomendables por su exactitud en el voltaje y su reducido consumo. Hasta 50 bujías de 110 y 120 volts. a pesetas 1,60.
Lámparas de carbón a 0,50.
Especialidad de la casa: herrajes para obras, linoleums, bults, gutaperchas. Un nuevo surtido.